
図柄入りナンバープレートに関する

平成２９年３月

図柄入り前橋ナンバー導入推進協議会事務局　（前橋市政策推進課）

住民アンケート調査報告書



Ⅰ.　調査の概要

１.　調査の目的

２.　調査対象者への依頼文

３.　アンケート用紙

Ⅱ.　調査票回収結果

対象者数 回収者数

　　　郵送調査　（平成29年2月10日～24日） 2,000 828

　　　　 前橋市 1,500 608

　 　　　吉岡町 500 220

　　　街頭調査　（平成29年2月19日ベイシア前橋吉岡店店頭） － 131

　　　　 前橋市 － 82

　 　　　吉岡町 － 49

合計 959

前橋市 690

吉岡町 269

街頭調査 郵送調査
回収者数 回収者数

　　　１０代 25 2 2

　 　　　前橋市 7 1 1

　 　　　吉岡町 18 1 1

　　　２０代 277 10 84

　 　　　前橋市 200 7 53

　 　　　吉岡町 77 3 31

　　　３０代 492 31 142

　 　　　前橋市 373 22 111

　 　　　吉岡町 119 9 31

　　　４０代 569 31 221

　 　　　前橋市 443 19 168

　 　　　吉岡町 126 12 53

　　　５０代 313 26 131

　 　　　前橋市 222 16 90

　 　　　吉岡町 91 10 41

　　　６０代以上 454 30 247

　 　　　前橋市 336 16 184

　 　　　吉岡町 118 14 63

40.53%

回収率

－

41.40%
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44.00%

58.25%

57.50%

対象者数

193

287

104

424

320

424

81

206

114

国が、平成３０年１０月に交付を開始するとしている地方版図柄入りナンバー

プレートについて、住民の関心やニーズを調査するために実施した。 

本書添付のとおり 

本書添付のとおり 
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Ⅲ.　集計結果

問４

【全体・市町別】 (回答者数) (割合） (数) (％) (数) (％)
1 381 41.0% 264 39.7% 117 44.2%

2 246 26.5% 175 26.3% 71 26.8%

3 170 18.3% 129 19.4% 41 15.5%

4 133 14.3% 97 14.6% 36 13.6%

・

・ 前橋市、吉岡町ともに、最も多かった回答は、「余白にワンポイントで図柄を入れる」であった。

【世代別】

・

・ １０～２０代における「全面に図柄を入れる」の割合は、他の世代と比べて多かった。

吉岡町民前橋市民

前橋市、吉岡町の回答に大きな違いはなかったが、吉岡町の方が、図柄を入れる割合を少なくした方が良い
という傾向がみられた。

すべての世代で「余白にワンポイントで図柄を入れる」が最も多かった。

わからない
全面に図柄を入れる
半分程度に図柄を入れる（白い余白がある程度残る）
余白にワンポイントで図柄を入れる（ほぼ白い余白が残る）

40% 

26% 

19% 

15% 

前橋市 

余白にワンポイント 

半分程度に図柄を 

全面に図柄を 

わからない 

44% 

27% 

15% 

14% 

吉岡町 

34% 

42% 

42% 

31% 

25% 

27% 

27% 

19% 

16% 

9% 

15% 

15% 

10～20代 

30～40代 

50～60代 

余白にワンポイント 

半分程度に図柄を 

全面に図柄を 

わからない 

あなたはナンバープレートに対してどの程度の割合で図柄を入れると

良いと思いますか。（○は１つ） 
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Ⅲ.　集計結果

問５

【全体・市町別】 (回答者数) (割合） (数) (％) (数) (％)
1 是非、取り付けたい（交換したい） <関心あり> 54 5.7% 37 5.4% 17 6.4%

2 図柄によっては取り付けたい（交換したい） <関心あり> 366 38.5% 265 38.6% 101 38.1%

3 どちらともいえない 155 16.3% 118 17.2% 37 14.0%

4 あまり、取り付けたくない（交換したくない） <関心なし> 132 13.9% 92 13.4% 40 15.1%

5 取り付けたくない（交換したくない） <関心なし> 244 25.7% 174 25.4% 70 26.4%

・
・ 前橋市、吉岡町ともに、最も多かった回答は、「図柄によっては取り付けたい」であった。
・ 前橋市、吉岡町ともに、「取り付けたくない」と明確に回答する方が２５％程度おり、２番目に多かった。

・ 前橋市、吉岡町の回答に大きな違いはなかった。
・ 「図柄によっては取り付けたい」を含む、関心を示す回答が、関心を示さない回答を上回った。

前橋市民 吉岡町民

前橋市、吉岡町の回答に大きな違いはなかった。

5% 

39% 

17% 

14% 

25% 

前橋市 

是非、取り付けたい（交換し

たい） 

図柄によっては取り付けたい

（交換したい） 

どちらともいえない 

あまり、取り付けたくない（交

換したくない） 

取り付けたくない（交換したく

ない） 

7% 

38% 

14% 

15% 

26% 

吉岡町 

44% 

39% 

17% 

前橋市 

関心あり 

関心なし 

どちらともいえない 

45% 

41% 

14% 

吉岡町 

結果から考察する「関心」の割合 

図柄入りナンバープレートが選択できるようになった場合、あなたは取

り付けたい（または、現在保有している自動車のナンバープレートから、

いずれ交換したい）と思いますか。（○は１つ） 
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Ⅲ.　集計結果

【世代別】

・
・ ３０～４０代及び５０～６０代は、「どちらともいえない」と回答する比率が１０～２０代と比べて多かった。

・
・

すべての世代で３０％程度「関心ない」旨の回答があった。
１０～２０代と３０～４０代は、それぞれ関心ありが１８ポイント、１９ポイント上回ったが、５０～６０代の関心あり
は、８ポイント上回るにとどまった。

すべての世代で「図柄によっては取り付けたい」が最も多かった。

9% 

6% 

5% 

40% 

41% 

36% 

20% 

25% 

28% 

11% 

13% 

16% 

20% 

15% 

16% 

10～20代 

30～40代 

50～60代 是非、取り付けたい 

図柄によっては 

どちらともいえない 

あまり、取り付けたくない 

取り付けたくない 

49% 

47% 

40% 

31% 

28% 

32% 

20% 

25% 

28% 

10～20代 

30～40代 

50～60代 

関心あり 

関心なし 

どちらともいえない 
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Ⅲ.　集計結果

問６

【前橋市】
同意見数 ジャンル

・ 赤城山（その他、赤城山と○○など） 440 山

・ 市の花（バラ、敷島公園ばら園） 128 名所

・ ころとん 112 その他

・ ぐんまちゃん 82 その他

・ 利根川 56 川

・ 県庁 33 名所旧跡

・ 市の木（けやき・いちょう） 27 花木

・ 桜・赤城南面千本桜 27 花木

・ 市の花（つつじ） 23 花木

・ からっ風 21 風・空

・ 広瀬川 18 川

・ るなぱあくの木馬 18 名所旧跡

・ やきまんじゅう 13 その他

・ 利根川に架かる橋（群馬大橋、大渡橋、上毛大
橋） 12 川

・ グリーンドーム 12 名所旧跡

・ 上毛三山 11 山

・ 水と緑と詩の町を想像出来る図柄 9 自然

・ 敷島浄水場（つつじとタンク） 9 名所旧跡

・ 豚 9 その他

・ 市章 9 その他

・ 赤城大鳥居 8 山

・ 榛名山 7 山

・ 上泉伊勢守 7 その他

・ だるま 7 その他

・ 鶴舞う群馬県 7 その他

・ 蚕糸関係（桑畑、蚕、繭、絹、糸車） 7 その他

・ 雷 6 風・空

・ はにわ(馬形) 6 その他

・ 温泉 5 自然

・ レンゲツツジ 5 花木

・ 敷島公園松林 5 名所旧跡

・ 自転車（ヒルクライム） 5 その他

・ ザスパクサツ群馬（キャラクター） 5 その他

・ 風車 4 風・空

・ 風神 4 風・空

・ 雷神 4 風・空

・ ぐんまフラワーパーク 4 名所旧跡

・ さちの池 4 名所旧跡

・ 臨江閣 4 名所旧跡

前橋ナンバー（交付対象地域は前橋市と吉岡町）に入れる図柄につい

て、シンボルとして思い浮かぶものはありますか。 

6 ページ



Ⅲ.　集計結果

・ 史跡（山王廃寺、蛇穴山古墳、宝塔山古墳、総
社古墳群） 4 名所旧跡

・ 上毛カルタの札 4 その他

・ 萩原朔太郎 4 その他

・ 県庁と群馬大橋、利根川の風景 3 川

・ 七夕祭り 3 その他

・ あだち充のイラスト 3 その他

・ 町の花（キク） 2 花木

・ 船尾滝 2 名所旧跡

・ 前橋城 2 名所旧跡

・ 青猫・猫 2 その他

・ 梨 2 その他

・ 国定忠治の姿 1 山

・ 赤城大沼 1 山

・ きじ 1 自然

・ 朝日・夕日 1 自然

・ さつき 1 花木

・ チューリップ（井上武士） 1 花木

・ 虹 1 自然

・ 柳 1 花木

・ 四葉のクローバー 1 花木

・ 市章の○の中につつじの花 1 花木

・ 市章の○の中にバラの花 1 花木

・ 旧前橋駅舎 1 名所旧跡

・ 群馬会館 1 名所旧跡

・ 前橋東照宮 1 名所旧跡

・ 水沢観音 1 名所旧跡

・ 総社神社 1 名所旧跡

・ 煉瓦倉庫 1 名所旧跡

・ お酒（赤城の恵焼酎・般尾滝） 1 その他

・ 群馬クレインサンダース 1 その他

・ 群馬ペガサス（キャラクター） 1 その他

・ こけし 1 その他

・ 上毛電鉄 1 その他

・ ナルコ（だんべえ） 1 その他

・ ぶどう 1 その他

・ 前橋公園（噴水） 1 その他

・ 前橋のマンホールの蓋と同じデザイン 1 その他

・ 前橋四公のキャラクター 1 その他

・ マラソン 1 その他

・ マンドリン 1 その他

・ 絵でなくラインで表す緑と川 1 川
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Ⅲ.　集計結果

問６

【吉岡町】
同意見数 ジャンル

・ 赤城山（その他、赤城山と○○など） 69 山

・ ぐんまちゃん 36 その他

・ 利根川（坂東太郎） 34 川

・ ころとん 21 その他

・ 風車 19 風・空

・ バラ、敷島公園ばら園 19 花木

・ 県庁 17 名所旧跡

・ からっ風 14 風・空

・ 船尾滝 14 名所旧跡

・ 桜（敷島公園の桜） 7 花木

・ 鶴舞う形の群馬県 7 その他

・ 利根川に架かる橋からの景色（上毛からの赤
城・県庁など） 6 川

・ 蚕糸関係（桑畑、蚕、繭、絹、糸車） 5 その他

・ こけし 5 その他

・ 町の木（いちょう） 4 花木

・ 花 4 花木

・ ぶどう 4 自然

・ やきまんじゅう 4 その他

・ 榛名山 3 山

・ 赤城南面千本桜 3 花木

・ けやき 3 花木

・ つつじ 3 花木

・ さちの池 3 名所旧跡

・ 町の鳥（ひばり） 3 自然

・ るなぱあくの木馬 3 名所旧跡

・ 豚 3 その他

・ レンゲツツジ 2 花木

・ ぐんまフラワーパーク 2 名所旧跡

・ 前橋城 2 自然

・ 駅伝（ニューイヤー）のランナー 2 その他

・ 温泉 2 その他

・ だるま 2 その他

・ 上毛三山 1 山

・ 昔の広瀬川 1 川

・ かざぐるま 1 風・空

・ 風神 1 風・空

・ 雷神 1 風・空

・ 町の花（きく） 1 花木

・ 敷島公園松林 1 花木

・ きじ 1 自然

前橋ナンバー（交付対象地域は前橋市と吉岡町）に入れる図柄につい

て、シンボルとして思い浮かぶものはありますか。 
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Ⅲ.　集計結果

・ きのこ 1 自然

・ グリーンドーム 1 名所旧跡

・ 臨江閣 1 名所旧跡

・ 馬 1 その他

・ 関越自動車道 1 その他

・ 競輪 1 その他

・ 上毛カルタ 1 その他

・ 全盛期の初市の風景 1 その他

・ なるこ 1 その他

・ はにわ 1 その他

・ 前橋花火 1 その他

・ 水沢うどん 1 その他

・ 水沢観音 1 その他
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Ⅲ.　集計結果

問７

意見数

　制度に関する意見 328

　　　　 前橋市 250

　 　　　吉岡町 78

　デザインに関する意見 130

　　　　 前橋市 104

　 　　　吉岡町 26

　進め方などその他の意見 38

　　　　 前橋市 30

　 　　　吉岡町 8

【前橋市】

〔 制度に関する意見 〕

   賛同
・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

問４回答者年代

全国でも知名度の低い群馬県、前橋市の認知度アップに道路網の発達より県外へのドライブも増え
ているので良いチャンスでは。

60代以上 半面程度

次に車を購入する時は図柄入りにします。早期に導入してください。 60代以上 半面程度

新しい気分で安全運転に心掛けていきたい。私自身今群馬ナンバーですが、新車を購入後は図柄
入前橋ナンバーが良いです。

50代 全面

面白い試みだと思う。ぜひ頑張って欲しい。 20代 半面程度

バスがこういったプレートを使うのはとても良いと思う。値段が高い。2,3千円台が妥当。 半面程度20代

新しい発見は良いと思う 60代以上 半面程度

ご当地の図柄が入ったプレートを付けた車が街を走るのは楽しいことだと思います。自分達の街を
大事にしようという気持ちも自然と湧いてくるのではないでしょうか

50代 半面程度

選択肢としてあっても良い 50代 半面程度

好きな人は自由だと思います。新車を入れる時は図柄入り前橋ナンバーを導入 60代以上 半面程度

前橋をアピールするには良いと思います。 40代 全面

希望ではなく、全部の車にして欲しい。前橋をPRするため 30代 ワンポイント

図柄入りナンバーは見たこと無いので、導入された際にはぜひ図柄入りナンバーにしたいと思いま
した。

20代 全面

図柄入り前橋ナンバーの導入についてのご意見をお聞かせください。 

（自由意見） 
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・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

目印になるので良いと思う 60代以上 ワンポイント

会社内で話をしたところ、付けるのは恥ずかしいとの意見が多かったですが、私は悪くないと思いま
す。

30代 ワンポイント

車で県外に出たときに前橋の良いイメージをPRするのに役立つと思います。導入されれば喜んで付
けたいと思います。

40代 全面

きれいな明るい感じのナンバープレートにしていただきたいです 60代以上 半面程度

地域振興のため図柄入りナンバープレートというのは面白いと思います。ただ日本中が注目するよう
な図柄がぱっと思いつかないのが現状です。楽しみに待っています。

20代 ワンポイント

アメリカに行った時、ナンバープレートの柄が個々に違っていてキレイだったので図柄を入れると又
気分が違うのではないかと思います

60代以上 全面

選択肢を広げられるので早急に導入して欲しいです 30代 ワンポイント

賛成します 60代以上 半面程度

図柄入りナンバーにしたい人、したくない人がいるため選択できるようにすることは大切だと思う。もし
図柄が入るならバラの花を入れて欲しい。

20代 全面

今の時代に合った発想で大変良いと思う。古いものを残しつつ新しいものを取り入れ融合して良い
ナンバーを導入して欲しい。

60代以上 ワンポイント

やるなら早くやって欲しい。全国にアピール！！前橋市はアピールが下手なので良いアピールにな
ると思う。

40代 全面

反対はないが、あまり派手な柄はやめて欲しい。地元愛を深めるという意味では導入を賛成します。 30代 半面程度

前橋や吉岡の知名度がアップするのと、運転手として「前橋の車」として運転するにあたり慎重にな
るのではないかと思う。またそう願いたい。

60代以上 ワンポイント

図柄入りナンバーは市をPRするには大変良いと思う。しかし幅広い年齢層に付けてもらう為にはデ
ザインがとても重要だと思う。観光客が利用すると思われるバス・タクシー等は率先して取り付けるの
が良いと思う。デザインに期待したい。

40代 ワンポイント

手数料を払ってまで交換したいとは思いませんが図柄によっては考えようと思います 40代 ワンポイント

軽と乗用車の区別が出来る事。新しいナンバープレートに購入すると思います 60代以上 半面程度

気に入った方は付ければ良いと思う。他県などに行った時良いイメージを持ってもらえる物にして欲
しい。

60代以上 半面程度

とってもいいと思います 50代 半面程度

いいと思います 40代 半面程度

利用者に選択する権利があるのだから導入に何ら問題はないと思う。（強制執行なら反対もあるが）
地域の愛着が増すと思うし、とにかくやってみるべきだ。

50代 全面

選択肢が広がることはいいことだと思います。どのような図柄になるのかわかりませんが、内容によっ
ては地元愛も強くなるのではないでしょうか。もし、かわいい図柄になるなら車のキーホルダーもセッ
トで付くと嬉しいです。

30代 わからない

導入いいと思います 40代 半面程度

前橋の活性化に役に立つと思うのでとても良い取組だと思います 30代 ワンポイント

いいと思います 40代 全面

利用者が選択できるのはとても良いと思います。 30代 半面程度

街が明るくなる感じがして大変よい事だと思います 50代 ワンポイント

良いアイディアだと思います。あまりごちゃごちゃしない方が見やすいと思います。楽しみにしていま
す。

60代以上 半面程度
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センスのよいものであればたくさんの人が希望すると思います。私は今は普通車に乗っていますが、
将来軽自動車に乗りたいと思っています。ですが、前が黄色のナンバーが嫌です。なので変わる事
はとても良いと思います。

50代 半面程度

前橋を表すもので地域の独自性を表現し、意識することで活性化の促進に役立つと思う。 60代以上 全面

図柄入りに賛成です。いくつになってもかわいい図柄で車に乗りたいものです。 60代以上 全面

かわいくて良いと思います。あまり派手にならない方がいいと思います。 50代 ワンポイント

「前橋ナンバー」が出来ただけで気分は上がるのに図柄ナンバーまで出来るとは嬉しいです。ぜひ
素敵なデザインをお願いします。

40代 半面程度

任意であれば賛成です。個人的にはいりません。 30代 ワンポイント

オリジナリティがあって良いと思います。 20代 ワンポイント

他県に前橋の事を知ってもらうのには良い事だと思います。ただ４千～５千円程かかるというのは少
し高いように思います。２千～３千円程度ならば多くの人が利用しやすいように思います。

50代 全面

車を持っている場合はわざわざ変えようと思わないが、新しく車を購入する場合は少し考えると思っ
た。前橋がどういうところなのかアピールできるようなナンバーになるといいと思いました。

20代 ワンポイント

それにより前橋（地元）に対する郷土愛が高まり、車のナンバーに使われる事によって、交通安全に
繋がっていけばとても望ましいことだと思います。（運転に対する意識が高まる）

50代 全面

前橋ナンバー導入が高崎より遅かったので図柄入りは早期導入望みます。バイクのナンバープレー
トにも使用予定であれば統一した方が良いと思います。

50代 半面程度

両自治体のイメージアップにも繋がるようなデザインになると良いと思います。大変かとは思います
が、頑張って下さい！素敵な図柄入前橋ナンバーが導入されることを楽しみにしています。

30代 半面程度

海外に行った時、図柄入りナンバープレートの車を見てよいなぁと思いました。素敵なデザインだと
乗る方も見る方も楽しいと思います。ご検討よろしくお願いいたします。

40代 全面

手数料を考えるとかなりレベルの高い図柄でないと入れる人は少ないと思います。でも図柄が良け
れば家でも検討したいです。頑張って下さい。

未回答 半面程度

大勢の人に親しめる図柄が良いです。子供達にも好まれるもの、わかりやすいものが良いです。 40代 全面

今のままで良いと思います。ただ地域振興が目的であれば（強制ではなく、選択が出来る）図柄入り
ナンバープレートがあってもOK。お金を出したいと思うオシャレなプレートがいい。

30代 半面程度

図柄は年齢を問わず見てもらえるところがいいと思います。車を買い替えた時には図柄入りナン
バープレートにしたいと思っています。

60代以上 ワンポイント

ぜひ取り入れてほしいです 50代 全面

それぞれ好みがあるので選択が広がるのは良いと思う 60代以上 全面

私はナンバーに図柄を入れるのは賛成ですが、自分の車に導入しようとは思いません。 20代 ワンポイント

軽自動車の黄色のプレートがあまり好きではないので白色（図柄）になると良いと思います。 40代 半面程度

ふさわしい図柄になればイメージも良く、いいのではないか 50代 ワンポイント

利用者が選択出来るのは良かった 50代 わからない

前橋市に有益ならば導入してもよいと思います 30代 わからない

旅行等で他県に行った際に前橋市はもちろん、群馬県のPRにも効果があると思うため、ぜひ導入し
てください。

20代 半面程度

面白い取り組みだと思います 30代 全面
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回答者年代 問４

図柄入りナンバー導入に関しては、良いのではないかとは思うが、図柄が入ることによってナンバー
プレートの色がわかりづらくなるのは、どうなのかと疑問に感じた。また、図柄を入れる事によって興
味本位でイタズラをされるなどの問題が起こらないとも感じた。このナンバー導入が良い意味で今後
の前橋や吉岡のブランドとなるのであればいいなと思います。

20代 全面

今のままでいいと思う 60代以上 ワンポイント

図柄入りにしたいと思わない 30代 ワンポイント

現行のままでよいと思うので図柄の必要なし 60代以上 未回答

必要ないと思います 60代以上 未回答

良い事だと思います。 40代 全面

ぜひ導入して欲しい 40代 全面

特に導入しなくても良いのではないでしょうか… 40代 ワンポイント

導入するには周知を徹底しなければ難しいと思う。すきやき県みたいになってしまうとだめだと思う 40代 全面

若くはないので今のままで良いです 60代以上 わからない

特に図柄が入ったナンバーが「良い」かというと他の人に見てもらうわけではないので柄は無くても良
いと思います。他県に行って「特別」柄を気にして車を運転していませんから。

30代 ワンポイント

図柄入にする必要はないと思う 40代 わからない

地域の活性化になるか疑問。目的がよくわからない。 30代 半面程度

図柄なんて入れる必要ない今のままでいい 60代以上 わからない

図柄を入れても地域の一体感や地域振興になるとは思えない 50代 わからない

やらなくていいと思う 30代 わからない

今更ですが、前橋ナンバー自体必要ない気がします。図柄があった場合ナンバーが読みづらくな
り、年配の方は特に見えにくい気がします。シンプルが一番いいと思います。

40代 ワンポイント

今まで通りで良い。図柄を入れて何かメリットがありますか？必要は全くありません。 60代以上 未回答

あまり意味がない取り組みだと思います 40代 ワンポイント

群馬のアピール・イメージアップ・全国的にアピールする目的の為、市民に協力をいただくという名
目の為、シンボルマーク料は無料にして欲しい。導入に対して不成果の場合は自動車税の市の補
助金導入も考え、市のアピールを広めていただきたい。

50代 全面

導入の必要性を感じない 60代以上 ワンポイント

特に興味ありません 30代 わからない

何故図柄入り前橋ナンバーが導入されることになったのか分かりません。個人的には図柄のない
すっきりしたナンバーの方が好きなので。導入に当たっては強制ではなく任意に。

60代以上 ワンポイント

前橋ナンバーが嫌です。前橋市に住んでいても群馬ナンバーにしたい（選択したい） 60代以上 わからない

ナンバープレートに図柄を入れる意図が分かりません。こんな事で地域の一体感の醸成や地域振
興になるとは思えません

30代 ワンポイント
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あまり必要ないと思います 40代 半面程度

あまり必要ないと思います 40代 ワンポイント

国の政策とは思いますが、導入の動機付けが住民に理解されていないように思います。ご尽力され
ていると思いますが更に周知に努力される必要があると思います。

40代 ワンポイント

前橋ナンバーですらいまだ普及しているとは思えないのに図柄入りを追加する意図・必要性には疑
問を覚えます。私自身は利用しないと思うので…

40代 半面程度

必要ないと思います 30代 わからない

必要ないと思います。今までのシンプルなプレートで良いと思います 40代 わからない

私は軽自動車利用していますがシンプルに軽自動車は黄色のままが良いと思います。（わかりやす
く良い）

60代以上 わからない

前橋ナンバーを付けても何のメリットがない。いつこんな案が決まったのか知らなかった。群馬プレー
トでもアピール出来てないのに前橋プレートはかっこ悪い。どう考えてもみっともない。

60代以上 ワンポイント

ナンバープレートに図柄が入るのはあまり好みません 50代 わからない

何故、図柄入りナンバーが導入されるのかが分かりません 40代 わからない

無料なら入れたいです 60代以上 わからない

良いと思わない。必要ない。 30代 未回答

地域の一体感又地域振興というがその意義を見い出すことができない。 60代以上 半面程度

ナンバーに図柄を入れる必要はないと思います。 30代 わからない

ナンバープレートで前橋市と吉岡町の地域の一体感はあまり期待できないのではないかと思いま
す。

30代 ワンポイント

実物を見たことが無いので何とも言えないが、図柄が入っていなくても良いと思う。 30代 ワンポイント

前橋と言ってイメージするものも、誇れるものも、名高いものも特にないのだから図柄を作る必要はな
いと思います。しいてあげるなら赤城山！富士山に負けない図柄に！

50代 半面程度

必要ないと思う。恥ずかしい。 20代 ワンポイント

どの地方もこてこての図柄入りナンバープレートを導入するか疑問です。前橋市は今と同じでシンプ
ルでいいのでは？あまり力を入れて議論することはないと思います。

50代 ワンポイント

前橋ナンバー自体が不評。私の周囲では「格好悪い」「田舎くさい」「役人の自己満足」と批判意見
のみです。まして図柄入りなどは役所の独断専横の象徴です。そんなくだらない事しか思いつかな
い方々の脳みその悪さに驚きます。群馬ナンバーに戻してください。若しくは上州前橋。

50代 未回答

現行のナンバープレートで良い。 60代以上 わからない

特に図柄入りナンバーは必要ないかと思う 40代 ワンポイント

いらない 60代以上 わからない

図柄を入れる必要性がわかりません。 50代 ワンポイント

図柄入りにする目的がよくわかりません 50代 未回答

特に現行のもので良いと思う 60代以上 わからない

あまり必要性を感じない 60代以上 ワンポイント

そもそものナンバープレート意味が薄らぐのでは不要と思う。瞬間的に番号や軽(黄色）普通（白）が
認識できないのは状況によって不都合では…。後々導入を後悔することがあるかもしれないのであ
れば、見送った方が良いと思う。地域振興とどのように結びつくかわからない。

40代 ワンポイント
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あまり興味なし 60代以上 わからない

今のままでよい 60代以上 ワンポイント

本当に必要なのか。今のものでも十分良いと思う。 40代 ワンポイント

イメージが思い浮かばない。もともと前橋と吉岡が地域としての一体性を持っているのか。今後もこの
施策以外の何をもって一体感を醸成しようとしているのか。前橋ナンバーをつくるために吉岡を取り
込んだのでは。施策の目的が良く分からない。そこも含めてアンケートを実施しないと、単に数の集
計になる（寄附金付となるのか否か等）自治体の意見はどのように反映されるのか不明。絶対にやら
なければいけないのか、やりたくなければやらないという選択肢はあるのか。図柄も決まってないの
に、何故金だけ具体に出るのか（４～５千円）。問６がアンケートの本質であれば、もっと違う聞き方が
あるのでは。図柄を決定するに当たっては、透明性のある過程を経て頂きたい。方法（「コンペ」「公
募」「委託」）⇒決定するメンバー選定⇒多数決か。

50代 わからない

軽自動車と普通車のナンバープレートの色が同じになるのはどうかなと思います。区別した方が良
いのでは？

20代 ワンポイント

導入に関しては反対です。一部の人の考えだけで、前橋市のイメージアップ及び収入とする必要は
ないと考えます。

50代 未回答

特に取り付けたいと思わない。原付のご当地ナンバーが始まったが、赤城山や利根川をイメージし
たと書いてあるが、赤城山はわからない？

60代以上 わからない

他の市でも既に導入済の所もあると思いますが、実際に案内書に書かれている様な「地域の一体感
の醸成や地域振興」に役立っているのでしょうか。また、これはどういう手段で把握するのでしょうか。

60代以上 半面程度

群馬県として、ぐんまちゃんの図柄入ならいいと思います。前橋ナンバーがそもそも必要ないと思っ
ています。住民票を移したら前橋ナンバーを仕方なく付けているけど、パッとしないです。

20代 ワンポイント

図柄を入れる必要性はあまりないと思います 40代 わからない

必要ないと思います 60代以上 わからない

なぜ図柄入り前橋ナンバープレートを導入勧めているのか意図が不明です。自分は導入するつもり
はありません。

60代以上 未回答

必要ないと思います 60代以上 わからない

図柄を入れる事については特に関心はない 60代以上 半面程度

必要ないと思う。見ずらい。お金のかかる事なので年金暮らしには大変。少ない税金を払うのが精一
杯。余分な事はしないで下さい。

60代以上 半面程度

お金を掛けてする程の事ではないと思う。他に必要な所にお金を使って欲しい。この問題にかかる
時間・費用ももったいないと思う。時間も費用ももっと有効に！

60代以上 わからない

子どもっぽい 40代 わからない

要らない 30代 わからない

今のままで良いと思う 60代以上 わからない

前橋ナンバーが嫌 40代 わからない

図柄ナンバーの必要性について説明があると有難いのですが…図柄に気をとられて運転が不注意
になっては困ります。車に乗らず交通量の多い通学路を子どもを通わせている家庭としては、安全
な通学路の設置や交通事故防止につながる施策をより望みます。

40代 未回答

図柄に前橋のシンボルとして分かりやすいものが載ってない（というか前橋のシンボルはあるの
か？）4・5千円多く払ってまで交換したいと思う人はそういないと思われる。個人的には県外からの
転入者の為、前橋ナンバーに興味はないし、県外に言った際（旅行等でも）悪目立ちしそう。そんな
予算があるなら道路整備にお金を使うべき（前橋の道路は他県の主要地と比べて狭すぎる）

40代 わからない

導入については特に反対はしないが、取り付けたいとは思わない。このことに費用がかかっていると
思うとうんざりする。

30代 ワンポイント

税金の無駄だと思います 40代 わからない
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   交付手数料
・

・

・
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回答者年代 問４

特に必要性を感じない。前橋市は他に優先すべき課題があると思いますが… 50代 ワンポイント

軽自動車が黄色でなくなるのはわかりづらい。図柄ナンバーの導入にかかる費用を他の物へ回した
方が良いと思う。

40代 わからない

一人一台車を所有する前橋市ですが、ナンバーの導入に魅力を感じません。何のために、誰のた
めに行うのか。またその様な予算があれば他の事に役立てて欲しいです。

30代 ワンポイント

図柄でお金を使うなら、もっと別の事（例えば福祉・医療・保育等）にお金を使用して欲しい。地域活
性化も大事だと思うが、県民１人１人が生きていく事の方が重要な事だと思うのですが・・・。

30代 わからない

ムダ使いしない方がよろしいのではないでしょうか 40代 ワンポイント

取組の主旨がわかりません。費用や手間がかかることと思いますので別の形での税金の活用はない
ものでしょうか。

30代 半面程度

無駄で無意味な事をする必要はない。導入する必要なし。 40代 わからない

金と時間のムダではないか。 30代 全面

他市県のもので、「いいな」と思う物もありますが、特にどうしても作って欲しいという希望はありませ
ん。それ以上に福祉などにお金を使って欲しいと思います。（子ども、老人施設）

50代 全面

もっと他の税金を使うべきところに使うべき 30代 わからない

導入により、なぜ「地域の一体感の醸成や地域振興」がはかられるのか不明、説明がない。このよう
な無駄な政策のために、税金・時間が無駄に使われるのであれば、他の事に使う、あるいは職員削
減すべき。また、市民が負担すべきものなのか。お金をもらっても必要ない。まず、導入の可否をア
ンケートすべき。

40代 わからない

なぜ、図柄を入れるのか意図が分からない。「素敵なデザインなら使っても良いかな」程度。こんなこ
とのためにお金を使うのならもっと違うことに使ったらどうか。

60代以上 半面程度

図柄入りはあまり賛成できません。現行通りでいいと思います。そのようなものを作るのであれば、別
に予算を使うべきです。ぜひお願いします。

30代 全面

全くのムダ。他の事に時間とお金を使ってください。 50代 未回答

どんなに素敵なプレートでも５千円だと高いと思います。 20代 半面程度

今付けているナンバーと同じナンバーにする場合は、お金を出さなくていいとなるのであれば変えた
いと思うが、お金がかかるのであれば変えたくない。群馬県を他県にアピールするのであればそれく
らいしてもいいと思う。

30代 わからない

交付手数料は安ければ安いほど良いと思う 30代 半面程度

交付手数料が安ければ良いと思います 40代 半面程度

この件を導入するにあたっての利点は何でしょうか。軽・普通・貨物の色別が全部同色ですか？税
金は使わなくても出来るのですね。

60代以上 ワンポイント

交付手数料をとるのであれば必要性を感じない無料で選べるようにしないと広まらないと思う。 40代 ワンポイント

車のナンバーは役所、警察署、陸運局、カーディーラーなどに諸費用（税金登録料等）支払って初
めて登録番号が取得出来るのに、図柄入りナンバーでまたお金がかかるなんてとんでもない！犯罪
防止のためにあればいいんです。ナンバーは子どもからお年寄りまでの人が読み取れればいいん
です。それともっとスマートな形にならないものか！

60代以上 わからない

交付手数料が高いと感じます。まずは、公共交通機関やタクシー、県・市・町の事からスタートして反
応をみてはどうか

40代 ワンポイント

図柄入りを選択するか否かは、デザインが良いかどうかとコストがかかるかで判断することになると思
います。手数料がかかる時点で図柄入りを希望する方はかなり少なくなってしまうのではないでしょう
か。

40代 わからない
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よいアイディアだと思うが、４，５千円の費用をかけてまで取り付けようとは思わない 50代 半面程度

できれば選択制にして欲しい。交付手数料はもっと安くして欲しい。強制になる場合は恥ずかしくな
い図柄にして欲しい。

30代 ワンポイント

お金のかかる事は…（大変な世の中で） 60代以上 わからない

無料なら考えますが、有料となるとわざわざ図柄入りにしようと思う人は少ないのではないかと思う。
私は金額が福祉に使われるのならば考えます。

40代 わからない

美しいナンバープレート、かわいいナンバープレートは大歓迎ですが、４～５千円もかかるとなると躊
躇してしまいます。もう少し安くならないですか？

50代 半面程度

図柄入りを選択した場合の手数料が高いと交換する人は少ないのではないか 50代 わからない

有料であれば交換希望者は少ないと思える 60代以上 わからない

図柄入りはいいと思うが、料金を払ってまでやりたいとは思いません 30代 半面程度

前橋市、吉岡町ともにあまり有名な所もないので図柄入りを取り入れても付けたい方が多いとは思え
ないように感じます。選べるとはいえコストもかかると思うのでメリット的なものはあまり感じない。

40代 全面

手数料をはらってまで図柄入りにしたいとは思わない。全員が同じなら仕方ないが。無料なら考えた
いと思う。

40代 わからない

興味はありますが実費を払って取り付けしたいとは思わないかも 40代 半面程度

図柄入無料がいいな。交付手数料がかかるなら種類豊富で選べるのがいいな。 30代 半面程度

希望のナンバーにするための手数料は仕方ないと思うが、図柄入りにするために手数料を払ってま
では・・・と考えてしまう普通自動車と軽自動車との分別ができなくなる。

40代 わからない

交付手数料がもっと安価だと良い 50代 半面程度

交付手数料の費用が高いと思う。魅力的な図柄にならないと交換する人は少ないと思う。 30代 全面

前橋の宣伝になるものなので無料、もしくは千円程度で導入して欲しい。希望ナンバーと同様に考
えるべきではないと思います。

30代 半面程度

４～５千円でお金をかけてやるかと言われればやらない。デザインが微妙だったらもっとやらない。 30代 ワンポイント

原付のように特に別料金を支払わなくても付けられれば間違いなく取り付けたいと思いますが、４～
５千円ではハードルが高いですね。千円位で導入出来るようにならないでしょうか。もっともある程度
値段が高いのもそれはそれで価値があるとは思います。

40代 半面程度

手数料がかかる以上、皆さんのお気にそうものにして頂きたい。私個人は必要性を感じておりませ
ん。

50代 わからない

次の新車購入時に図柄のデザインによっては取り付けるか考えるかもしれないが、手数料の負担を
考えてしまうと付けないかもしれない。

40代 ワンポイント

交付手数料がかかるのであれば、あまり希望したいとは思わない。もっと税金や手数料など違うこと
に役立てた方がいいのでは。

30代 わからない

図柄入りナンバーを導入してもお金がかかるとわざわざしなくてもいいかなと思ってしまう。新しい物
が好きな人にはいいと思う。偽造ナンバープレートが少なくなると思うので良いと思う。

30代 全面

ナンバーが見難くない程度の図柄が良いと思います。別料金をかけてまで私は欲しいとは思わな
い。

30代 半面程度

お金がかかるなら図柄入りじゃなくても良いです。 40代 全面

お金をかけてまで図柄はいらない 30代 ワンポイント

無料なら取り付けたいと思いますが、有料なら今のままで充分です。群馬は車がないと生活していけ
ないので、車税をもう少し安くして欲しいです。

30代 わからない

普及させる気があるなら値段を下げるべき！！ナンバープレートを変えるメリットが見当たらない。 30代 ワンポイント
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〔 制度に関する意見 〕
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回答者年代 問４

視認性が悪くなりそうなので図柄入りそのものに対して導入反対です。折衷案としてワンポイント程
度を希望します。

20代 ワンポイント

図柄を入れると車の区分やナンバーが判明しずらくなる気がする 60代以上 わからない

数字が見えにくくなる為入れない方が良いと思う 30代 わからない

図柄入りになるとナンバーの数字が見ずらくなってしまうと思うので、（事件が起きた場合とっさに数
字が読めない）現在のままでよいと思う。夜間は特に見ずらいと思う。普通車・軽自動車・大型車の区
別も判別しにくくなるだろう。

60代以上 わからない

黄色ナンバーがなくなってしまうと事故などで瞬時に車両の区別が付け難いかもしれないと思う 30代 ワンポイント

安全面、簡素化、様々な事を考慮しますとシンプルにはっきりと数字が一目でわかる現在の状態が
最もいいと思う

40代 ワンポイント

ナンバーの数字が読みづらくならないように派手ではないものが良いです 20代 ワンポイント

目的通りの効果があるのか良く分かりません。ナンバー確認が難しくなるような図柄になるようでした
ら反対します。

60代以上 ワンポイント

営業車や軽自動車、普通車等運転しながらも確認して運転しているので全ての種別がわからなくな
るのはどのようなものかと思案する

50代 半面程度

事故などにもし遭遇したとき、ナンバープレートが見づらくならないでしょうか。ワンポイントくらいが良
いのではないでしょうか。

60代以上 ワンポイント

数字が読みづらくなりそうで図柄入りナンバープレートはやめた方が良いと思う。私は絶対に取り付
けないと思う。

40代 ワンポイント

何かあった時に番号確認がしにくくなるだろうと思う。今のままの方がハッキリしていて良いと思う 60代以上 わからない

乗用車と軽自動車の見分けが出来るようある程度違いを出した方が良いのでは？ 60代以上 半面程度

今は一目見てナンバーの色で軽自動車、普通自動車とか区別できたが同じ色のナンバープレート
になるのですか？だとしたら認識しにくくなります。また全体に図柄を入れると数字が見えにくくなる
のでは？

60代以上 ワンポイント

手数料がかかるのはネックです。軽は黄色で区別していますが歳なので区別を残して欲しい。 60代以上 半面程度

ナンバーが見え難くなるようであれば導入しない方がよいと思う。軽自動車がぱっと見て判別出来な
くなるのも個人的には反対。見易さを重視して欲しい。

30代 ワンポイント

ナンバープレートを読みにくいので現状のままが良い（車が事故を起こした時に読みにくい） 60代以上 未回答

軽自動車のナンバープレートの色を乗用車と同じ色にするのは反対（危険） 20代 半面程度

図柄によってはナンバーが見づらくなるのではと懸念されます。又、軽と普通自動車の色分けが分
からなくなる事にも抵抗感があります。

50代 わからない

年々視力も悪くなってきているので、色・図柄が入るとナンバーが読み取り難くなると感じるので賛成
しづらい。

60代以上 ワンポイント

必要ないと思う。金のムダ。見づらくなる。目撃情報に支障がありそう。 40代 わからない

図柄入りにしなくても良いと思います。柄が無い方がナンバーがすっきりと見えて良いと思います。 60代以上 ワンポイント

交通事故目撃証言困難になると思う 60代以上 ワンポイント

事故を起こした車が逃走した場合ナンバーが判り難い。ワンポイントなら可？ 60代以上 ワンポイント

図柄入りナンバーは乗用車のみと、黄・青ナンバーは現行のままがわかりやすいと思います。又、図
柄によってナンバーが不明瞭にならないよう配慮が必要かと思われます。

50代 半面程度
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図柄入りを入れるのであれば番号が見やすいように色と大きさを考えて入れてください。番号の方が
大事だと考えます。

60代以上 ワンポイント

ナンバープレートの役割（機能）が損なわれない程度の図柄であれば良いのではないか 60代以上 ワンポイント

図柄入りが必要なんでしょうか。見づらいだけのように思います。（特に高齢者には） 50代 ワンポイント

何か違反等があり、ナンバーを覚えなくてはならない時図柄ばかりが目立ってしまいナンバーがわか
らないかもしれない。

50代 ワンポイント

ナンバープレートの視認性が悪くなるおそれがあり、導入に反対する。 50代 ワンポイント

ナンバーが判別しづらくなるので絶対反対です 60代以上 未回答

今まで通りでいいです！！大人の考えでいて欲しいです。ベンツ・BMW等の外車などよ～く見てく
ださい。道路良くした方がいいと思います。ムダなことにお金を掛けないで下さい。逆に数字・文字が
見難くなる。

60代以上 未回答

分かりにくくなるだけなので導入はやめるべき。犯罪に関わるときなど、目撃者も余計な情報で覚え
にくいと思う。そもそも図柄を入れる事にどのような意味があるのか。手数料を回収したいだけではと
感じる。

30代 ワンポイント

車のナンバーが見づらくなる図柄にならないように 60代以上 ワンポイント

図柄入りナンバープレートを選択しても、普通乗用車と軽自動車の区別を付けた方が良いと思う。 60代以上 ワンポイント

事故などで逃走されたとき見難くなるのではないでしょうか 40代 ワンポイント

図柄がナンバーの邪魔にならないようにして欲しい。導入してすぐではないが車を替えた時には図
柄が気に入れば取り付けたいと思う。

60代以上 半面程度

軽自動車も同じ図柄だと今のように一目見て色合いで区別できる。今までのようにわかりやすい方が
良い。

60代以上 わからない

同じ図柄のナンバーにすると、今までは車種によって色識別出来たが、例えば交通事故（ひき逃げ）
等の犯罪が起きたときに同じ図柄だと車種の特定に影響がでるのではないか。

40代 わからない

図柄入りナンバーのイメージを見ましたが、数字が若干見難くなっている気がします。 50代 全面

基本賛成ですが、軽自動車のプレートが白になるにはなんとなく反対です 40代 半面程度

ナンバーが見難い事とナンバープレートだから入れない方がいいと思います。 60代以上 ワンポイント

一流デザイナーがデザインして前橋の知名度アップとイメージアップに繋がるようなハイセンスなもの
が出来るならば、交換して前橋のために貢献したいかもしれない。ただ図柄を入れることでナンバー
が見づらくなるのではという懸念もあります。軽自動車も白色となるかもしれないのは問題ないので
しょうか。

40代 わからない

現行は軽自動車と乗用車で色が違いますが、イメージ図を見ると同じになるようですが、違いがあっ
た方が良いと思います。

40代 半面程度

仮に導入するとして、軽自動車のナンバープレートの色が乗用車のナンバープレートの色と同じで
区別付かないのはなぜか。現時点で納得いかないので嫌だ。因みに、図柄入りナンバープレート
で、かつ希望番号で交付申請した場合、共に手数料がかかりますか？（様々な意見や提案、法令な
ど含めて、しっかり検討して頂きたいです。）

50代 半面程度

正直あまり必要性を感じていません。軽と普通車のナンバープレートが同じになった場合、色で見分
ける事が出来なくなるので、当て逃げ事故等にあった場合、瞬間的に判断が付きにくくなるのでは？
と思いました。

40代 ワンポイント

私的にはあまり図柄入りは好みません。ナンバーが見やすい現状で良いと思います。好みですね。 60代以上 わからない

ナンバープレートが見えにくい感じがする。現行のナンバープレートが良い（見やすい） 60代以上 ワンポイント

ナンバーが見づらくなると思います 60代以上 わからない

乗用車と軽自動車の違いが分かるようにした方がいいかと思います 20代 全面
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回答者年代 問４

ﾌﾟﾚｰト面積が小さすぎて何の効果も無いと思います。本来ﾅﾝﾊﾞｰﾌﾟﾚｰﾄに図柄を入れる行為は、ﾅﾝ
ﾊﾞｰを見えにくくし、「道路運送車車両法」反です。犯罪・テロの温床になり、国が推奨する事自体が
問題と考えます。

50代 未回答

柄は難しいのでは？入れない方が良い。認識しずらくなるのでは？色を入れるぐらいなら。 60代以上 全面

私は現行のナンバープレートそのままの方が良いです。ナンバープレートに図柄を入れること自体、
危険きわまりない、絶対反対です。現状の交通ルールの徹底をはかるため認識があいまい。後族車
より前の車を判別するのはナンバープレートですが、①信号無視及び交通違反した車、軽か普通車
か区別出来ないため、余計交通事故が多発してしまう恐れがありますのでナンバープレートは是非
そのまま、現状維持でお願いします。

60代以上 ワンポイント

軽と普通の図柄は別にした方が良い。車両が判別しやすい、事故等でも！ 60代以上 半面程度

前橋ビジョンでもある様に活性化のイメージとして「自転車」の図柄があるといいと思いました。前橋
に住んで（住みたい）「前橋ナンバー」にしたいなと思ってもらえるかっこいいデザインを希望します。
小さくぐんまちゃん・ころとんのキャラを入れても良いかも？（前橋・吉岡に限らず群馬の市町村ナン
バー全てを対象）

30代 全面

軽自動車は枠を黄色にしたら良いと思う（国交省の問題が･･･）せっかく図柄入りになるのだから地
味なのではなく派手でポップなデザインが良いです。アメリカみたいな。楽しみです！

40代 全面

要らない 30代 ワンポイント

ナンバーよりも観光スポットなどをもっと魅力的なものに開発していく事が大事なのでは？前橋市街
地はどこにあるのでしょうか？アーケード街に活気を取り戻さないとナンバーで注目を浴びたら余計
恥ずかしい。もっと街なか開発を！ナンバーはそれからでもいい。

50代 半面程度

書体を遠くからでも見やすくして欲しい。図はその次の問題。 30代 ワンポイント

基本的に入れる必要がないと思う 60代以上 半面程度

かなりセンスのいい図柄でなければかえって無地の方が良いのでは 50代 ワンポイント

プレートを白または黄ではなく前橋を連想させる色にしては？ 40代 ワンポイント

一目見たら前橋と分かりやすいものがいいと思う。色合いは３色くらいがバランスが良いと思う。 60代以上 全面

残念ながら、前橋市及び吉岡町のシンボルとしてこれといったイメージが沸きません。山や川の図柄
ではありきたりですので、やきまんじゅうやこけしの図柄を左右ワンポイントで入れたらいかがでしょう
か。大きな図柄になると抵抗があります。

40代 ワンポイント

水と緑と詩のまちをイメージした背景に前橋や群馬を代表するゆるキャラであるころとん・ぐんまちゃ
んの登用

40代 ワンポイント

私自身車は持っていませんが、家の車にはもしかしたら･･･と思います。前橋の特徴が一目でわかる
物がいいのでは。

60代以上 ワンポイント

親しみやすさはありますが、図柄によっては男性はちょっと…と思う人もいるかもですね。かと言って
いかつい感じだと逆に女性はちょっと…と思うかもしれませんし、どちらにしてもバランスが良いもの
でアクセントになる様なものが良いですね。

40代 ワンポイント

現在、スクーター等に取り付けられている前橋市ナンバーのプレートが図柄入りだったと思うのです
が、正直あまりいい図柄とは思えない。有料とするのであればデザイン性が高く、他県で走行してい
ても「前橋ナンバーいいね」と思えるものが採用されることを願います。

40代 全面

私は必要ありませんが、もし入れるのであればなるべくシンプルで数字の邪魔にならないような図柄
が良いと思います

60代以上 ワンポイント

ころとんは反対。センスの良い図柄かどうかが大切です。よければ取り付けたいけどそうでなければ
考慮さえしません

50代 半面程度

ナンバープレートを邪魔せず一目で前橋の特徴を出したデザイン 60代以上 ワンポイント

バラところとんが入ったナンバープレートだったら良いと思います。前橋をアピールできたら良いと思
います。

40代 全面
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前橋といえばというイメージできるものがない。しいて言えばころとんが良いが、吉岡町の方がどう思
うか…

30代 ワンポイント

風景や朔太郎では全く新味がなく面白くない。歴史都市前橋にふさわしいと思う。
関西（西日本）だと群馬の県庁所在地は高崎だと思われている。とても悲しい。県都前橋をアピール
する為にも大賛成です。ただやはり風景などではインパクトがなさすぎ。歴史観光都市マエバシバン
ザイ！！

40代 全面

バス・タクシーなら良いが、乗用車は飽きそう 40代 ワンポイント

シンプルでセンスの良いものがいいと思います 30代 ワンポイント

前橋＝○○というのはパッと思いつかなかった 50代 半面程度

基本的に車のイメージがあるのであまり図柄が目立つのは望ましくない。ワンポイントだけに欲しい。
軽と乗用車が同じプレートになるのは賛成です。

30代 ワンポイント

ホンダのディーラーに勤めています。派手でかっこいい物にしてください。 50代 全面

飽きの来ないシンプルなデザインが良いと思います 50代 半面程度

県都前橋をイメージ出来るとよい。（例：ぐんまちゃんマーク） 60代以上 半面程度

ごちゃついてないものがいいです 20代 ワンポイント

ナンバーは他の人から見てもわかりやすい事が前提になるかと思われます。その意味ではシンプル
な状態でよろしいのではないかと思われます。単にバックの色を変える程度でも良いのではないで
しょうか。余計な費用をかける意味がわかりません。

60代以上 わからない

上毛カルタは群馬県民であればほとんどの方が記憶に残っているでしょう。県都前橋で始まるなに
か考えてみてはいかがでしょうか。

60代以上 ワンポイント

ワンポイント的なものを描き、もし交付手数料の金額をなるべく低く抑えられれば取り付ける人も多く
なるのではないでしょうか。

60代以上 ワンポイント

センスの良い物をお願いします 30代 ワンポイント

ナンバープレートなのであまり細かいデザインはやめたほうが良いと思います。イメージ記述の図柄
を入れると吉岡町の人はあまり関係ない感じになってしまうかも…難しいですね。

30代 わからない

堅苦しい絵ではなく、若い人やお年寄りでも欲しくなるような可愛らしいキャラクターのようなナンバー
プレートが良い。せっかくぐんまちゃんという有名なキャラクターが居るのだから他県や地区には無い
印象に残るような、大げさに言えばアニメキャラのような他には無いプレートにすれば注目が集まり、
みんなの記憶に残るのではないでしょうか。イメージのような図柄だとつまらないし、変えたいとは思
いません。富士山のパクリのようで田舎丸出しで付けて恥ずかしい感じです。

30代 全面

人気アニメの図柄もあれば良いなあと思いました（タッチ・ガンダムetc…） 50代 半面程度

前橋としてではなく、群馬県としてになりますがぐんまちゃんのナンバープレートを導入されれば沢
山の方が取り付けるようになると思います。年配の方よりも若い方の好みのデザインにする方が普及
すると思います。

40代 全面

有料のうちは交付する事はないと思います。希望ナンバーも一緒。（千円～二千円なら考えます）
せっかく導入するなら今度は高崎よりも早くに！！とてもかわいくて好きですが、ゆるキャラ起用だけ
は止めた方が良いとおもいます。

40代 半面程度

金額的な負担もあり、何ともいえませんが個人的には付けてみたいと思います。白い余白が残る方
が良いと思う。

60代以上 ワンポイント

市外を走っている時に前橋がアピールできる様なデザインがいいと思う。 50代 全面

高崎だとだるまや白衣観音がすぐに思い付きますが、全く思いつきませんでした。県内他市在住の
方々に尋ねてみました「県庁しかない」という声が多かったです。寂しいです。図柄に山などを入れ
られてしまうと、若い人々に受け入れられ無そうです。そうでなくても「グンマー」と言われ、ダサイ代
名詞、未開だと言われているので、綺麗で思わず他県の人も欲しくなる様な図柄にしていただきた
いです。センスの良い図柄であって欲しいです。ポップでキュートな江口寿史先生風、図柄等もあっ
て、数種類の中から選ぶ事が出来たら素敵だなと思いました。

50代 半面程度
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あまり何色もの色は使用しないで（２～３色） 60代以上 半面程度

余りコテコテしないで、ワンポイントですっきりした図柄が良いと思います。 60代以上 ワンポイント

あまりごちゃごちゃしてない様、さっぱりとして前橋市特徴が活かされていればなお良いかな？花や
風景赤城山などいいですね！

60代以上 全面

ころとんはやめて欲しい。全国的になるような事になっているのでしょうか？知名度を上げるためなら
良いイメージになる図柄が良いでしょう。市民の半数以上の人が付けたいと思うものでないと意味が
ないと思います。

40代 ワンポイント

すっきりしたものにして欲しい 50代 ワンポイント

山・花などのありきたりな図柄で無い方が良いです。印象の残るものでお願いします。 50代 半面程度

かわいいものになるといくらか緩やかな雰囲気になる気がします 30代 半面程度

前橋は特徴が薄いので、もっと食などPRすべきです。関西の人は前橋ってどこ？何県？とよく尋ね
られます。高崎の方が知名度があるのでよく考えて頂きたいものです。

40代 全面

同封されていた資料に記載されていたような山と花などのデザインは他県や他市も多く採用している
イメージがあるため、辞めた方が良いと思います。また２０代の意見からとしても山に花などのデザイ
ンには興味を持ちません。だからといって、キャラクターを強調しすぎても子供っぽくなってしまうよう
な気がするため、ナンバーが見えにくくなってしまうため右下又は右上などワンポイント程度にシンプ
ルを意識してデザインした方がいいと思います。

20代 半面程度

どの県の人が見てもステキと思えるようなものがいいと思います。前橋は県庁があるのにあまり知られ
ていない市のイメージがあるので。完成を楽しみにしています。

30代 全面

車種によってはナンバーのデザインと合わない場合もあるので、車のデザインを邪魔しない程度に
入れたらどうかと思います。市民が愛着わくのが目的であるので、他都市との区別ができればいいの
では？

40代 ワンポイント

アメリカの州ごとに出ているライセンスプレートの様におしゃれなデザインだったら付けたいと思いま
す。が、現状他のところで発行されているデザインだったら変えたいとは思いません。皆が付けたくな
る様なおしゃれなデザインを考えて下さい。

40代 ワンポイント

大きい柄は好き嫌いが分かれそうなのでワンポイントの柄にし、プレートの色を白だけでなく外国の
ように多色にしてはいかがでしょう。（陸運局からダメだしされますかね…）

40代 ワンポイント

通年使用なので季節感の無いものがいいのでは… 30代 半面程度

自分が思いつく限り前橋はこれ！という一押しがあまりない気がしますが図柄入りナンバープレート
で少しでも前橋を知ってもらえたらと思いました。

50代 半面程度

付けるならおしゃれなナンバープレートが良いです 10代 半面程度

市職員が自分も取り付けたいと思うデザインをお願いします。 40代 ワンポイント

私は「前橋」と書かれているナンバーをつけることさえ、ためらいがあります。「群馬」を書かれている
ナンバーをつけたいです本音は。きっと前橋で育ってないからそのように思うと思うのですが・・・。そ
のように思っている人は周りにそれなりにいます。なので、図柄はセンスのいいものにして、これなら
前橋ナンバーをかかげて、都会も走れる！という気持ちにしてほしいです。バスのプレートを図柄に
するのはいいと思います。前橋市の宣伝効果がありそう。全ては図柄のセンスのよさ。

20代 全面

希望ナンバー料と合わせると１万円前後費用がプラスされるのでその金額をかけてもとり付けたいと
思えるプレミアになるデザインが大事だと思う。

20代 半面程度

他県に出た時笑われないようシックなデザイン。モダンな感じならよいのでしょうか。東京オリンピック
のエンブレム（からくさ模様的）なもの

40代 ワンポイント

図柄入り前橋ナンバー導入には賛成ですが、誰もが前橋ナンバーが付けたかった、付けたいと言わ
れるような品のある図柄にしてほしいと思います。※ころとんは絶対にNG！（１８歳以上の大人が付
けるナンバーとしては）

40代 半面程度

図柄ナンバーに賛成でプレートを見て、群馬や前橋にはこんなものがある地域なんだと県外の人が
気付くようなわかりやすいものが良い。

40代 全面

地域の特徴が描かれているものであれば良いと考えます 50代 半面程度
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ナンバー数字の見やすいものなら、以前外国で見たものは素敵でした。（変なものもあった） 60代以上 半面程度

万人に好かれるような図柄なんて要らないと思います。選択できるのだから前橋市としてこれから有
名にしたいものを取り上げていく方が良いと思います。ぐんまマラソン・ニューイヤー駅伝…。風景な
んてつまらない。今更年寄りにターゲットを置いても仕方ない。若い人の車離れも進んでいるようで
すし…だからといってアニメはダメです。二番煎じはみっともない！

40代 全面

明るい感じの図、例えば虹とか。その土地のイメージじゃなくてもいいと思います。 40代 半面程度

他県へ行っても恥ずかしくない柄にしてほしい 30代 ワンポイント

ずっと昔、アメリカに行った時車のナンバープレートがおしゃれだったと感動したのを思い出します。
日本のナンバープレートは味気ないものなのでもっと楽しく変えていけばいいのではないでしょうか。
ゴテゴテしすぎは困りますが。

40代 ワンポイント

「かわいい」よりは「かっこいい」という印象の図柄が希望です 40代 全面

ナンバープレート自体が車のデザインから考えるとダサさの要因の一つと思っております。せっかく
前橋としてデザインプレートにするならば、他県の方から見てもカッコイイと思われるようなデザイン
（シンプルでありながら、おしゃれな図案にしていただきたいと思います。）

30代 ワンポイント

かわいい図柄にしてください 30代 ワンポイント

派手な柄でのデザインはやめてほしい 40代 わからない

個人的には選択した場合のイメージの富士山は無い方がシンプルで良いと思います。素敵なデザイ
ンをよろしくお願いします。

50代 ワンポイント

あまり複雑図案ではなく、一目で前橋ナンバーとわかるものを希望します。 60代以上 全面

交付手数料が４～５千円では相当格好の良いものでない限り選択しないのではないでしょうか。選択
して欲しいのか、欲しくないのか、どっちなのでしょう。皆さんが取り付けたいと思うものにしていただ
けたらと思います。

50代 半面程度

上記に図柄（鶴）を書いて前橋の位置に印を付けるのを考えてみましたが導入する必要はないと思
う。

60代以上 ワンポイント

これからの前橋を表すようなナンバーが出来れば嬉しいです 50代 ワンポイント

デザインとして可愛いもの、素敵なものがあれば変えたくなるのでしょうか？このアンケートで初めて
ご当地ナンバーについて知りました。私としては変えなくてもいいと思います。

60代以上 全面

前橋といえば？と考えると特に考え、思いつく事が無く…（群馬＝前橋）といえばぐんまちゃん。最近
群馬をクローズアップするTVでは必ず「焼きまんじゅう」が出てくるので、もっともっと群馬と前橋共に
広めてはどうでしょう。

40代 未回答

車を持つ人が、自分好みに仕上げるようにカスタマイズ出来る事は良い事だと思います。ただ前橋
は名物（全国的に有名な）がないので、図柄をつくるのは難しいと思います。

40代 全面

全車が同じ色、同じ柄なのはどうかな…？と思います。若い人たちには人気になると思いますが、高
齢者はどうかな…？（交付手数料）今乗っている車は古車なので、新車を買った時に考えたいと思
います。

60代以上 半面程度

絵は見やすい方がいいが、数字が読みづらくならないかが心配。赤城山をモデルにするなら、富士
山に見えないようにして欲しい。

20代 半面程度

楽しみでありぜひ実現させて欲しいです。ただ全国の方にそれが前橋の特徴であると一発でわかっ
てもらえるかが不安点です。でも逆にその図柄で前橋に来た事の無い人にアピールする絶好のチャ
ンスでもあります。付けるのが恥ずかしいと思わないものを作って下さい。

40代 半面程度

ハワイのナンバープレート（虹）のような素敵なものなら是非取り付けたいです。華やかでおしゃれな
デザインを望みます。北欧風の幾何学模様等でシンプルなものでも可です。同封の図柄入りナン
バープレートのイメージはまるで魅力を感じません。

30代 半面程度

他の県の図柄入りとは全く違う何かインパクトの強い図柄４～５千円出してでも変更したいと思うデザ
インが必要。赤城山とかじゃ変更しようと思わないかも。（若い人が変更したいと思わないと）群馬県
は名産も少ないし、ここっていう名所も少ない。かなり難しいかなと思う。かっこいい・可愛いと思えな
いと私は変更しないと思う。

40代 半面程度
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〔 デザインの種類に関する意見 〕
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あまり自己主張しなくても良いのではないかとも思うのですが、乗っていていいなと思えるものが良い
です。アメリカなんか州ごとに形まで違うのでそれくらい出来ると面白いと思うのですが。

40代 半面程度

好感の持たれる図柄で、付けたいと思う人が大勢いる様な図柄がデザイン出来れば導入しても良い
のでは。

60代以上 未回答

交付手数料が高い。赤城山やバラだとつまらないし、若者には向かないと思う。かっこいい、おしゃ
れなデザインがいい。

40代 ワンポイント

シンプルでおしゃれな図柄なら良いかと思います 50代 全面

キャラクター（ディズニーやアニメ）などの図柄をナンバープレートに付けている車を時折見かけるの
ですが、あまりうるさすぎないシンプルなもので良いと思います。

20代 ワンポイント

必ずしも共通のイメージでなくてもよいのではないか 50代 ワンポイント

可愛い絵なら素敵だと思う 30代 全面

アメリカ（ハワイ州）の様なシンプルだが地域をイメージしやすいものが良いと思う。 30代 半面程度

可愛い感じでない方が良い。カルタの絵にできるような。 20代 半面程度

みんなが付けたいと思うようなおしゃれなデザインにしてほしいと思います 40代 ワンポイント

地域の共通項が少ないので、前橋と吉岡のどちらの住民にもなじみのある図柄を作るのは難しいよ
うに思います。

40代 ワンポイント

２～３種類の図柄から選べるとよいです。軽自動車のプレートが黄色でなくなるのもよい。 30代 半面程度

軽自動車の黄色いナンバーが図柄が入る事により白地になるのはとても良いと思います。図柄が２
種類くらいあり、選択できれば尚良いと思います。ナンバー取得にかかる費用の一部を具体的に「○
○に使用する」など前橋市に貢献できるようになっていけば市民の興味を引くと思います。

30代 ワンポイント

県内で図柄入り前橋ナンバーを付けて走行するのは良いが、県外で走行することに恥しさがある。
（デザインにもよりますが）ゆるキャラブームもありワンポイント程でしたらかわいいデザインかなぁと思
います。年代で考え方も違うと思うため、何種類かデザインがあってもいいと思います。路線バスやト
ラックなどは積極的に付けてもらえたら面白いかとは思います。

30代 ワンポイント

群馬らしくかわいいナンバープレートが良いと思います。何種類から選べると良いと思います。 40代 全面

図柄の選択肢があると面白いのでは…(普通車用、軽自動車用、オートバイ用） 40代 半面程度

有料じゃなければいいのに。かわいらしい柄・かっこいい柄・渋い柄等複数から選べるといいかな。
（年齢・性別・好みに応じて）

50代 ワンポイント

利用者による選択制には賛成です。図柄が１パターンのみだと好みが分かれると思われるため、３パ
ターンくらいから選べるようにしたらいかがでしょうか？

40代 半面程度

図柄入りナンバープレート利用が選択出来るのがいいと思います。図柄は１つだけですか？それと
も例えば２種類あってどちらか選択する。

60代以上 半面程度

一目見てどこの県かわからなければ意味がないと思う。二種類くらい用意して選べたら良いと思う。
性別や年齢で好みも違うと思うのでただ安くないとどうでもいいと思う人も多いのではないでしょうか。

50代 ワンポイント

図柄をナンバープレートに取り入れることにより、他県に行った時に前橋市の認知度がUPしたら良
いなとは思います。また、３種類ぐらい図柄があり、好きな絵柄を選択出来たらいいですね。

40代 ワンポイント

決定した図柄も２～３種類から選べるようになるといいかなと思います。 40代 全面

数種類のデザインがあると良い。選ぶ楽しさがある。プレミアム図柄があっても面白い。ゴールド免許
の人しか選べない図柄とか。環境保護をイメージ出来るような図柄を希望する。

50代 半面程度
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〔 その他の意見 〕
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20代 わからない

疑問なのは取り入れる理由がはっきりしないこと。例えば市（県）民が一丸となって進めるプロジェクト
の為とか、もっと小さく考えて市の誇れる政策なり自然なりをアピールするためとか。従って流行に流
されているだけという感じがする。市のメインテーマが決まればその図柄を市民に募集すれば良い
だろうし、そうでないと上に書いたように単なる流行に流されるだけという気がする。

60代以上 ワンポイント

広く市民の声を聴いた上で多数の候補の中から多く支持されたもので決めて欲しい 60代以上 ワンポイント

公共のもの、タクシー等に良いと思うが（強制）自由選択の為に製造するのはムダだと思う。デザイン
は公募にするべき。

40代 わからない

全面

図柄の前にナンバープレートの形状を変えるべきだと思う。海外のように細長い形状のナンバープ
レートがいい。今の形状のまま図柄を入れても、車両全体のデザインを悪化させると思う。

広告収入につなげたら良い 60代以上 全面

図柄入りがあれば検討するかもしれませんが、既に購入したものについては、改めて付け替えはしよ
うと思いません。今後の事ならば考える方も多いのではないでしょうか。（若い方達）

40代 ワンポイント

市税として収入が入るのはいい事だと思います 40代 全面

図柄入りナンバープレートの導入の目的がよく分からないが、地域の特色を表現するということだと
すれば、吉岡町には何があるだろうか？手数料は取らなくても良いのではないか。自動車の取得時
に高い税金を納めているのだから。

40代 半面程度

デザインさえ良ければ変えたいと思う。最初の１回又は施行後少しの間は無料とか出来ませんか？ 50代 全面

アンケートを取る程のことでもないと思う。そちらで決めてもらえばそれでよい。 20代 未回答

ナンバープレートの色（白・黄・緑・黒）で車両種類がわかるように　　図柄を入れたほうがよい。全体
的に図柄を入れると番号が確認しずらくなる。群馬ナンバーを復活して前橋ナンバーを選択できる
ようにしてほしい。前橋ナンバーの強制は好感できない。

50代 ワンポイント

犯罪に利用されなければ良いと思います 40代

デザインを公募してはいかがでしょうか。いいと思います。あまり派手すぎるとナンバープレートの役
割を果たさなくなるおそれがあると思います。シンプルでデザイン性のあるものを希望します。ぜひ
頑張って下さい。

30代 ワンポイント

番号が見づらくない図柄が良いと思う。市民から図柄を募集してみるのも良いと思います 50代 半面程度

いくつかの案に絞られたら役所、支所、駅…に行った時投票できるボックスを設置し、どれにするか
を決定する。

60代以上 半面程度

ぜひ導入して欲しいです。前橋在住or前橋出身の画家さんにデザインをお願いするのが良いと思
います。

30代 半面程度

わからない

あくまで本人の希望で選ぶで良いと思います 60代以上 わからない

有料なので私は取り付けるつもりはありませんが、軽自動車の所有者は普通車とナンバープレート
が同じになるのでメリットがあるかもしれません。

40代 ワンポイント

ころとんは吉岡側の理解があれば。また、吉岡は渋川市圏域であるが将来前橋市と合併すると良い
と思う。

60代以上 半面程度

軽の黄色はとてもよくない。官の定めた色なので軽については無料で図柄ナンバーと変更されたい 60代以上
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Ⅲ.　集計結果

問７

【吉岡町】

〔 制度に関する意見 〕

   賛同
・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

回答者年代 問４

希望者については、極力安価になれば良いと思う。県をアピール、県の知名度を上げる為にも、是
非普及させたいと思います。

60代以上 半面程度

独特で良いのではないかと思います。 20代 半面程度

是非導入してほしい。 40代 半面程度

前橋（県庁所在地）らしさが出ると良いと思う。 40代 全面

各地域の特徴を取り入れた図柄入りナンバーは地元への愛着やアピールにもなり良いことと思う。 60代以上 ワンポイント

選択できるのだから導入してよいと思う。 30代 ワンポイント

自分の車に積極的に取り入れたいとは思わないが色々な選択肢があっても良いと思う。 60代以上 ワンポイント

導入を望みます。 60代以上 全面

特にありませんが前橋・吉岡のPRになるなら良いと思います 60代以上 ワンポイント

良い案と存じます 50代 ワンポイント

とても良いです。ナンバーが見ある程度で図柄があると思います。 40代 半面程度

選択制なので良いと思う 20代 ワンポイント

吉岡町に住んでいるが前橋ナンバーにまだ少し違和感もある。合併でなないのに。（ゆくゆくは行政
も前橋市のよい所をとり入れていくのかなあ・・・。教育・福祉など・・）なので図柄入りといってもイメー
ジが無理矢理感がないのかなと。市町村合併していればそれぞれの市と町のイメージのものをあえ
て入れる必要もないでしょうに。と思いました。（それであれば、個人的には行政も合併してほしいも
のです。）吉岡なのに何で前橋ナンバーなのかは？です。「前橋」のイメージなら前橋の図柄で良い
のですが、あえて今、吉岡と前橋とで図柄導入ならそれぞれの町のイメージ図を入れなくてはならな
いとも考えてしまうし・・・。とても難しい導入案ですね。ただ今の所はまだこのままナンバーでしばらく
過ごすことと思いますがゆくゆくは車も変わっていくので、その時に「前橋」だけのイメージ図柄で
あってもステキ（はででなく、落ちついたものが良いです）使用するかもしれません。せっかく導入す
るのですから前橋をイメージできる風景がうかぶようなものにしてほしいです。

40代 半面程度

群馬らしいかわいいナンバープレートになれば次に車を買う時に付けるのを検討したいと思います。 40代 半面程度

いいと思います。賛成です。 50代 半面程度

他県で前橋ナンバーを見ると親近感があります。前橋の特徴（イメージ）を表せるような図柄が出来る
と、他県等にPRも出来ると思います。

50代 半面程度

このアンケートが届くまで知りませんでした。最初はどちらでも良いと思いましたが、数字に意味を
持って有料で選ぶ方がいるのだから他の地方との区別も面白いのではと思うようになりました。素敵
な図柄を選択してください。

50代 ワンポイント

前橋のイメージが明るい感じになると思います 60代以上 ワンポイント

図柄入り前橋ナンバーの導入についてのご意見をお聞かせください。 

（自由意見） 
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・

・

・

・

・

〔 制度に関する意見 〕

   賛同できない
・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

回答者年代 問４

私は、地元が前橋ではないので何とも言えませんが、もし前橋だったら是非導入したいと思う。 30代 全面

PRになって良いと思う 20代 半面程度

車を変える時には考えますが、今の車ではナンバープレートだけ変更は考えていません。 50代 ワンポイント

お金がかかるなら交換や取り付けする人は少ないと思います。地域の一体感や地域振興が目的な
のであれば取り付けた人に何か特典等があればいいと思う。

20代 全面

是非検討して欲しい 40代 全面

前橋と吉岡で共通する図柄がないのではと思う。図柄を入れるなら前橋のみで考えた方がよいので
はないかと思う。前橋ナンバーは前橋市だけの交付対象にすればよかったのにと思ってます。なの
で吉岡に住んでいる私は図柄入りナンバーの導入は希望しません。

40代 ワンポイント

交付の手続きが簡単なら良いと思います 30代 半面程度

両市町の連携強化と地域活性化に繋げて頂きたい 40代 半面程度

いりません 50代 わからない

別に図柄を入れる必要なはい。 30代 ワンポイント

あまり好ましくない 50代 ワンポイント

よほど良い図柄にならないかぎり新車時でもつけない 60代以上 全面

必要性はないと思います。 60代以上 ワンポイント

図柄入りナンバーは必要なし 40代 わからない

あまり興味がありません 60代以上 ワンポイント

図柄の必要性があるとは思えない。そもそも吉岡町だと前橋ナンバーにならなければならない理由
もわからない。群馬なのだからせめて前橋ナンバーと群馬ナンバーの選択が出来るようにして欲し
かった。

50代 わからない

意図がわからないのでメリットがあるのかと感じました。 30代 ワンポイント

今までのものでよいのに。 60代以上 半面程度

吉岡町が何故、前橋ナンバーを導入するのかわからない。合併したわけではないし吉岡町は独自
の方法ですればよいと思う。余分な税金を使いたくない。

50代 ワンポイント

個人的には、シンプルなものが好きなので図柄入りにする必要はないかなと思います。利用者が選
択できるのであれば、良いのかなとも思います。

20代 ワンポイント

図柄入りナンバープレートを導入する意味がわからない 60代以上 ワンポイント

税金のムダ使い。導入のメリットが感じられない。 40代 ワンポイント

正直前橋ナンバー自体取り付けるのが嫌でした。個人情報を守ろうとする時代になぜ「前橋」と住ま
いが分かる特定のナンバーを付けなくてはならないのか。「群馬」ではなぜダメなのかと思うくらいで
す。ナンバープレートで地域の一体感などは醸成される訳ありません。そこに税金を掛けるくらいな
ら、教育・福祉・子育てに回して下さい！！吉岡に子どもが遊べる大規模公園を作って下さい！！

30代 ワンポイント

今のナンバープレートで良いと思います 60代以上 ワンポイント

個人的に取り付けたくないのでどちらでも良い 40代 わからない
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・

・

・

・

〔 制度に関する意見 〕

   交付手数料
・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

〔 制度に関する意見 〕

   視認性
・

回答者年代 問４

回答者年代 問４

そもそも前橋ナンバーが恥ずかしいのに（ダサくて）さらに図柄入りになったらダサすぎて目も当てら
れない。特に有名なものもないのにやめて欲しい。前橋ナンバーもなくして欲しい。他県に車で行く
のが本当に恥ずかしい。

30代 未回答

交付手数料がかからなければうれしいです。 40代 半面程度

４～５千円自分で払うとなると、同等の価値がなければ（気に入らないと）わざわざ交換はしないと思
います。

40代 ワンポイント

普通車と軽の見分けはつかなくてＯＫなのか？目立たない程度の絵なら付けやすいです。吉岡なの
に前橋ナンバーになる意味がいまいちよくわかりません。群馬・前橋から選べるようにしてほしい。

30代 半面程度

無料なら交換しても良い 60代以上 半面程度

実際に付けて走っている車を見れば気持ちが変わるかもしれませんが、今のところ魅力も必要性も
感じません。

30代 ワンポイント

あまり意味（効果）があるとは思えない 40代 ワンポイント

交付手数料は２～３千円程度であれば取得しやすいと思います。 50代 半面程度

手数料払ってまで選択したいとは思わない。すごくオシャレであれば４～５千円位なら検討します
が・・・・図柄によりますかね。

30代 全面

どちらとも言えない。費用の５０％は町で出費するようになればいい。 60代以上 半面程度

交付手数料が高い。１～２千円ぐらいにしてほしい。 50代 ワンポイント

４～５千円程度かけてナンバープレートを交換したくはないです。 20代 全面

自動車保有が多い群馬県でナンバー全部が図柄入りとなれば、地域振興、他県へのアピールにつ
ながると思うが、選択し手数料を取るとなると、希望者も少なくあまり意味をもたなくなる気がします。

40代 ワンポイント

図柄入り導入になった場合、普及させたい為には交付手数料はもう少し下げて欲しい。群馬は車の
保有台数が多い県なので。

50代 半面程度

それほど必要性を感じない。交付手数料を支払ってまで取得したいと思わない。 60代以上 ワンポイント

軽自動車のプレートのフレームを黄色にしたほうが良いと思う。交付手数料は２～３千円位なら希望
者も増えるのではないか。

40代 全面

金額が高いので購入には考え中 60代以上 半面程度

交付にお金がかかる（現在のナンバーよりも）のならば、かえる人はあまりいないのではないかと思い
ます。

20代 半面程度

金額がもう少し安くなるのであれば（図柄も気に入り）取り付けたい。 60代以上 半面程度

安いといい 50代 半面程度

図柄が目立ち過ぎると、数字や文字が見づらくなるのではと心配です。識別のためのナンバープ
レートです。よってワンポイント程度であればいいのではと思います。

60代以上 ワンポイント

柄は全体より半分から上に入りナンバーが見やすい方が良い。普通車と軽の柄も違う方が区別が付
き良いのでは？（色を変え柄は一緒か色は一緒柄が違う）お金を払ってまで柄には変えたくはない。

50代 半面程度

金額が高すぎると思う 20代 わからない
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・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

〔 デザインに関する意見 〕

・

・

・

・

・

・

・

・

・

基本的に図柄入り前橋ナンバーの導入には反対意見です。理由として図柄が下地になることで現
行記載のナンバーが見えにくくなり、事件・事故の際支障となる可能性が生じること。大型車の場
合、乗合自動車（緑ナンバー）の認識ができなくなること。道路交通法等の関連法規において現行
ナンバーと同等の認識ができることが最低限の条件になると思います。図柄はナンバーに入れず、
車体にでも入れてはいかがでしょうか？認識できないナンバーならナンバー自体不要かと思います
がいかがでしょうか？

40代 わからない

ナンバープレートの取付けている目的はどうしてかもう一度考える必要があるのではないか。一目で
ナンバーが把握できるようシンプルにすべきである。ナンバープレートは見て楽しむものではないと
思う

60代以上 未回答

何の為に図柄を入れるのですか？財源を増やすのが目的なのでしょうか？私は取り付けたいと思い
ません。犯罪やひき逃げ事故等ナンバープレートの文字や数字が見やすい方が良いと思います。
導入が決まっているのでしたらワンポイントぐらいで良いのでは。

50代 ワンポイント

事件・事故等で。乗用車と軽自動車のナンバープレートが同じと言うより、一目で乗用車・軽自動車
の区別が付いた方がいいのではないか？個人的には「図柄入り」になると思ってもいなく、勝手に導
入するわけだから、交付手数料をかけるのはおかしいと思う。

60代以上 半面程度

国の施策がそもそも理解出来ません。図柄入りにして色別が無くなり、現状より認識不足になるよう
に感じます。何か事件があった時の認識不足になりかねる。賛成率、１０／１００位である。

60代以上 ワンポイント

乗用車と軽の区別がつきづらくなると思う 30代 半面程度

軽自動車と普通自動車の区別がわかりにくくなる点に少しとまどいます。もしもの時（事件等）のとっ
さの目げき情報などに支障が出ないか不安です。柄入りナンバーも個人の自由だと思いますが、ナ
ンバーの確認がしやすい物が良いと思います。

40代 ワンポイント

いろいろわからないことが多いですが資料の様にナンバーに色やもようがかぶるのはいかがなもの
か？

50代 ワンポイント

共同でナンバー制作することは良いと思います。まだ図柄のイメージは浮かびませんが、季節感は
出さないほうが良いと思います。（年間通して乗るもののため）

20代 ワンポイント

本来のナンバープレートの本質を欠かせなければ図柄入りは良いと思います。カワイイ・群馬らしい
図柄を期待しています。

60代以上 ワンポイント

なぜ、時代の流れとはいえ色をつけたり図柄を入れるのは感心しません。白の方がシンプルで見や
すいと思う。ナンバーの重要性を考えて欲しいです。

60代以上 わからない

図柄が入っていればかわいいと思うが、実際は必要ないような気がする。何かあった時にナンバー
の意識とかわかりやすい方が良いと思うが、そのへんのところも考えて欲しい。

50代 ワンポイント

軽自動車が図柄入りになった場合、基本白色になるから瞬時に普通車と判断しにくくなる。(遠くから
見た場合も）

60代以上 わからない

軽自動車の黄色いナンバープレートは好きではないので普通自動車と同じになるのは嬉しい。ナン
バーがわかりにくくならない点だけ注意してもらえば、良いことだと思う。

50代 ワンポイント

自分の住む地域に愛着がわくと思うので、ぜひオシャレで他地域の住民に自慢できるようなデザイン
にしてください。

30代 全面

ナンバーを邪魔する図柄は必要ないと思います。あるとするとワンポイント位でよいのでは？（ぐんま
ちゃん）

50代 ワンポイント

前橋・吉岡では何もないのでは？赤城や榛名は前橋・吉岡のイメージにはならない。誰が見ても前
橋・吉岡のイメージを思い浮かべる図柄はないと思う。強いて導入する意味がない。他の都市にお
いても導入すべき都市は強いイメージを持つ所に限られるのでは？

60代以上 全面

豚の画（ころとん）は絶対にイヤ。豚の画のプレートを付けて他県は絶対に走りたくない。はずかし
い。豚なら買わない。佐野市のさのまるナンバープレートを見習って下さい。

60代以上 ワンポイント

前橋市と吉岡町の共通のシンボルがあるのだろうか？２つになってしまうのか。軽も大型も全部白に
なって問題はないのだろうか

50代 ワンポイント

前橋は全国的にも知名度が低い（最下位）のでイメージアップ出来るような工夫をお願いします。 30代 半面程度

いくつか選べたらと思います。郷土のものやキャラクターなど有っても良いと思います。 40代 半面程度
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・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

〔 デザインの種類に関する意見 〕

・

・

〔進め方に関する意見 〕

・

〔その他の意見 〕

・

・

・

・

・

好きなキャラクターものなら図柄入りのものに変えたいと思う 20代 ワンポイント

地名だけだは興味を持たなくても図柄がきっかけとなって興味を引くことがあるかもしれない。ナン
バープレート内がゴチャゴチャしないよう（スッキリした図柄であるよう）配慮して欲しい。

30代 半面程度

作るからには皆から納得される物を作って欲しいです。吉岡町の特徴を活かした素晴らしいプレート
を作って下さい。どこにでもありそうな物なら必要ありません。

50代 半面程度

ごちゃごちゃした絵ではなくシンプルなものが良いと思います 60代以上 半面程度

図柄は小さく。大きいとナンバーが読みにくい。色は薄く。 60代以上 ワンポイント

問４　３にしましたが最終的にはデザインの出来によると思います。デザインが良ければ全面でも。 40代 ワンポイント

わき見運転とかにならないよう、簡単、明瞭なもの 60代以上 ワンポイント

とても良いと思います。私家は全国車でキャンプを楽しんでいます。その中でよく他県のナンバーを
見て、すごい、こんな所からこんな所まで車で来ているなど思いながらナンバープレートを見ていま
す。その中で富士山ナンバーを見て感動しました。群馬は知名度が低く、すごいなぁと思われないと
思うので、ぐんまちゃんをワンポイントで入れたら嬉しく思います。

40代 半面程度

図柄からどこの市なのか分かるようなプレートにしてほしい 20代 全面

目立ちすぎず、普通と少し違うくらいのものが良いが、よっぽど良いデザインでなければ変えたいと
は思わない。温かいイメージのものが良い。

30代 ワンポイント

「あれっ」と思うような図柄がいいと思います 50代 ワンポイント

40代 半面程度

色々な選択肢があるのが良いと思います。個々人に色々な考え方があるので、３～５種類位あっても
良いと思います。

50代 ワンポイント

選択肢としてあっても良いが、図柄を吟味しないと誰も付けないと思う。 40代 半面程度

見てすぐに前橋・吉岡と分かる図柄がよい 40代 半面程度

ナンバーに影響なく、年齢や性別に関係ない図柄を希望します。 60代以上 半面程度

群馬県を知っていただくために、インパクトや行きたくなるような気持ちにさせる図柄が良いと思いま
す。

40代 半面程度

図柄にもよりますが、ナンバーが見えずらくなる可能性もあるので、はっきりした色調より淡い色味の
図柄が良いと思う。いくつか候補を用意して市民の投票で図柄を決めても良いと思う。

30代 半面程度

キャラを作って欲しい（吉岡町） 40代 ワンポイント

もともと前橋ナンバーの導入がされたのかわからない。サンプル数が少ないのではないか。なぜ吉
岡町が一緒にされたのか。わからないことが多すぎです。

40代 半面程度

図柄入りナンバーはより地域に密着出来ると思います。走行中にご当地ナンバーを目にする事が多
くなったように思います。

50代 ワンポイント

図柄入りはどちらでもかまいませんが、個人的には吉岡は前橋ナンバーにはしてほしくありませんで
した。

50代 ワンポイント

公用車又は事業者にはぜひ使って欲しいと思う 30代 ワンポイント

前橋バージョンと吉岡バージョン２パターンを作成し、さらに選択出来るようにする。

30 ページ


